

Herrn Rechtsanwalt Ottheinz Käáb

Die berufsständischen Versorgungswerke ehren in Herrn Rechtsanwalt Ottheinz Käáb einen um das berufsständische Versorgungswesen der Freien Berufe hochverdienten ehemaligen Vorsitzenden des Verwaltungsrats der Bayerischen Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung.

Ottheinz Käáb trat von Anfang an engagiert für die Idee einer selbstverwalteten berufsständischen Versorgung für die Rechtsanwälte in Bayern ein. Er war als Mitglied der seit 1983 arbeitenden Vorbereitungskommission der Bayerischen Rechtsanwaltskammern einer der Gründerväter der mit Gesetz vom 20. Dezember 1983 - in Kraft getreten am 1. Januar 1984 - errichteten „Bayerischen Rechtsanwaltsversorgung“. Ferner gestaltete er im vom Bayerischen Staatsministerium des Inneren berufenen Satzungsausschuss die Rechtsgrundlagen des Versorgungswerks maßgeblich mit. Diese war zunächst allein für die Versorgung der bayerischen Anwaltschaft zuständig. Durchgehend seit der Gründungsphase der Bayerischen Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung ist Ottheinz Käáb Mitglied des Verwaltungsrats und des vorberatenden Verwaltungsausschusses. Von 1997 an bis zum 31. Dezember 2014 war Ottheinz Käáb Vorsitzender des Verwaltungsrats der seit dem Jahr 2000 bestehenden Bayerischen Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung; seit 2015 ist er Erster Stellvertreter des Vorsitzenden des Verwaltungsrats und damit des maßgeblichen Beratungs- und Beschlussorgans der Selbstverwaltung der Bayerischen Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung. Durchgehend seit 1997 ist er Erster Stellvertreter des Vorsitzenden des Verwaltungsausschusses. Er hat sich in jahrzehntelanger ehrenamtlicher Tätigkeit in den Gremien der Bayerischen Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung bleibende Verdienste erworben.

Ottheinz Käáb ist zudem seit 1970 Mitglied des Vorstands und von 1972 bis 1984 Mitglied des Präsidiums der Rechtsanwaltskammer München, dort auch seit 1984 Leiter der Abteilung „Juristenaus- und Fortbildung“. Seit 1990 ist er zudem Erster Vorsitzender des Vereins „Selbsthilfe der Rechtsanwälte“ und übernimmt Dozententätigkeiten, unter anderem in der Referendarsausbildung.

Am 14. Oktober 2015 wurde Herrn Ottheinz Käáb durch den Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer der Bayerische Verdienstorden verliehen.

Die berufsständischen Versorgungswerke der Freien Berufe danken Herrn Ottheinz Käáb für sein Engagement in ihrer Sache und verleihen ihm die vom Vorstand der ABV aus Anlass des 20. Jahrestages der Wiederkehr der Gründung der ABV (1998) gestiftete Ehrenschale.

Stuttgart, den 26. November 2016

Hartmut Kilger
- Vorsitzender -